



DIE FARBBEN DES SINAI GENOSSEN. Die Taucherfreunde Eichendorf unternahmen eine aufregende und spannende Reise in den Sinai. Dahab war heuer das Ziel. Tauchplätze wie das Blue Hole oder der Canyon waren die Lockvögel für die Taucher. Nach einer einstündigen Fahrt vom Flughafen durch das Sinai-Gebirge erreichte die Gruppe Dahab. Eine kleine Ortschaft, in der der Tourismus schon etabliert ist, es aber immer noch die Möglichkeit gibt, neue Freundschaften zu schließen und mit der einheimische Bevölkerung in Kontakt zu treten. Das Hotel lag etwas außerhalb, direkt am Tauchplatz Canyon. Das harmonisch ins Landschaftsbild gebaute Hotel mit neuer Orca Tauchbasis war für diese Woche das neue Zuhause der Eichendorfer Taucher. In fast schon familiärer Runde mit der Mannschaft der Basis erlebten sie dort zauberhafte Tauchgänge, und waren durch die nahe Lage zu den Top-Tauchplätzen fast immer die Ersten beim Tauchen. Teilweise konnte man mit seinem Tauchpartner alleine, ohne Tauchrummel, die Unterwasserwelt erkunden. Das Hausriff der Basis braucht den Vergleich mit den bekannten Tauchplätzen im Süden Ägyptens nicht zu scheuen. Nur Großfische wie Haine und Mantas gab es dort nicht zu sehen, jedoch die Schönheit lag hier in den Details verborgen, denn die größten Arten und die ganze Farbenpracht zeigt sich in den Riffen. Hier gibt es Fische, Schnecken und Krabbengetier, deren Farben und Formen wie von einer anderen Welt zu stammen scheinen und Küstenlandschaften, deren Canyons und Höhlen erst in der Tiefe irgendwo im dunklen Blau enden. Das Blue Hole ist ein rundes Loch im Riff, das sich senkrecht in mehreren hundert Meter Tiefe verliert, mit Makrelen und Barrakudas, die am Außenriff patrouillieren und eine überwältigende Anzahl an Riffköpfen. Wieder einmal verging eine Woche viel zu schnell, und die Eichendorfer Taucherfreunde wurden fast ein bisschen schwermütig, als sie zum letzten Mal das Farbenspiel im Sinai-Gebirge betrachteten und sich von den neuen Freunden verabschiedeten. Im heimischen Gewässer geht es weiter im Jahresprogramm der Taucher. Tauchfahrten nach Österreich und Kroatien werden unternommen und Ausbildungen durchgeführt. Infos bei Alfons Ketl, Tel. 0170/899 1114. (Text/Foto: Süß)